

Jose Luis Torres Mellado

Advertencias del cambio tecnológico

1.- La tecnología da y la tecnología quita.

No es nuevo observar gente sentada frente a frente en lugares donde se acostumbraba entablar largas conversaciones, con algún aparato tecnológico; como un celular o Tablet que acapara la concentración y elimina la conversación entre las personas estando a unos cuantos centímetros mientras se le da mas importancia a estados o tweets que alguien quizá muy lejos este posteando.

Sobre esta primer advertencia, la tecnología ha ayudado a juntar personas que están distanciadas, tener la información al alcance de la mano con solo abrir una aplicación; pero ha ocasionado que las personas se han convertido en zombies tecnológicos que todo el tiempo están en constante contacto con la información del momento pero son poner atención a su alrededor.

2.- Las ventajas y desventajas de las nuevas tecnologías nunca son distribuidas equitativamente entre la población.

De acuerdo con las cifras dadas a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en México hay 42.4 millones de personas con una computadora y 37.6 millones con acceso a internet, incluyendo a quienes tienen un teléfono inteligente de un total de 118.397.000 de habitantes contabilizado en 2013, con esto nos damos cuenta que la tecnología esta segmentada y con el 53% de mexicanos en pobreza hay asuntos mas importantes para esas personas.

3.- Detrás de toda tecnología hay una ideología.

En cada portal de internet hay una persona que es el dueño y el fundador, él también tiene su opinión y aunque muchas veces no lo veamos de forma tan clara hay gustos e ideas que se hacen presentes y muchas veces esto influye a las personas para tener una ideología política, social o religiosa.

4.- El cambio tecnológico no es aditivo, es ecológico.

Las tecnologías se han hecho algo donde las personas están al pendiente de cada actualización de su gadget y buscan estar a la vanguardia de la tecnología.

5.- Tendemos a hacer de los medios algo mítico.

Cuantos de nosotros no hemos consultado algo por internet sin saber si es una fuente confiable y no solo extraer directamente la información del portal para consulta o descaradamente pegarla en algún trabajo pensando que estos portales como Wikipedia es un portal confiable para la consulta.

